

Graffiti-Banner unserer Jugendgruppe hängt am Turm der Mauritiuskirche

Bunt ist sie, vielfältig und schön – so beschreiben die Jugendlichen unserer Kirchengemeinde unsere Welt. Nicht immer den Fokus auf das Negative und Schlechte setzen, sondern viel mehr unsere Erde mit all ihren Lebewesen und den Menschen in ihrer Vielfalt wahrnehmen, schätzen und dankbar sein – das wollen sie mit dem selbst entworfenen und gesprayten Banner ausdrücken. Aus diesem Blickwinkel auf unsere Welt entsteht nämlich Schönes und die Liebe für ein Miteinander.

Im Gottesdienst am 19. September stellten die Jugendlichen das Banner vor, das Anfang August auf einem Graffiti-Workshop mit Künstlern des Metropolink-Festivals in Heidelberg entstand, um ihren Impuls mit ihrem Blick auf die Welt weiterzugeben. Herzliche Einladung an alle Neugierigen, dieses wunderbare Kunstwerk aus unserem Kirchengarten zu betrachten und sich inspirieren zu lassen.

